



REKAP PRESENSI MATAKULIAH  
SEMESTER : Genap 2023/2024

Kode Matakuliah : 200220620  
Matakuliah : Pendidikan Kewarganegaraan  
Kelas : A  
Program Studi : Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini  
Dosen Pengampu : Suyitno, M.Pd  
Jumlah Peserta : 23  
Jumlah Pertemuan : 16

No.	Tanggal	Topik atau Materi	Jumlah Mahasiswa Hadir	Dosen Hadir
1	07 Maret 2024	Pengantar Mata Kuliah	13	Suyitno, M.Pd
2	13 Maret 2024	Pengantar Perkuliahan, PKn di perguruan tinggi dan identitas nasional a. Pengantar Mata Kuliah b. Latar Belakang dan Tujuan Pembelajaran PKn di Perguruan Tinggi c. Pengertian, Sejarah kelahiran paham nasionalisme Indonesia sebagai karakter bangsa	23	Suyitno, M.Pd
3	21 Maret 2024	Pengantar Perkuliahan, PKn di perguruan tinggi dan identitas nasional a. Pengantar Mata Kuliah b. Latar Belakang dan Tujuan Pembelajaran PKn di Perguruan Tinggi c. Pengertian, Sejarah kelahiran paham nasionalisme Indonesia sebagai karakter bangsa	23	Suyitno, M.Pd
4	28 Maret 2024	Hakikat dan urgensi konstitusi bagi kehidupan bernegara serta hak dan kewajiban a. Pengertian identitas nasional b. Sejarah kelahiran paham nasionalisme Indonesia c. Identitas nasional sebagaikarakter bangsa d. Islam dan Nasionalisme e. Globalisasi dan tantangan identitas nasional f. Pengertian, dinamika dan tantangan pelaksanaan hak dan kewajiban warganegara	23	Suyitno, M.Pd
5	03 April 2024	Hakikat dan urgensi konstitusi bagi kehidupan bernegara serta hak dan kewajiban a. Pengertian identitas nasional b. Sejarah kelahiran paham nasionalisme Indonesia c. Identitas nasional sebagaikarakter bangsa d. Islam dan Nasionalisme e. Globalisasi dan tantangan identitas nasional f. Pengertian, dinamika dan tantangan pelaksanaan hak dan kewajiban warganegara	23	Suyitno, M.Pd
6	18 April 2024	Hakikat dan urgensi konstitusi bagi kehidupan bernegara serta hak dan kewajiban a. Pengertian identitas nasional b. Sejarah kelahiran paham nasionalisme Indonesia c. Identitas nasional sebagaikarakter bangsa d. Islam dan Nasionalisme e. Globalisasi dan tantangan identitas nasional f. Pengertian, dinamika dan tantangan pelaksanaan hak dan kewajiban warganegara	23	Suyitno, M.Pd

7	25 April 2024	Hakikat dan urgensi konstitusi bagi kehidupan bernegara serta hak dan kewajiban a. Pengertian identitas nasional b. Sejarah kelahiran paham nasionalisme Indonesia c. Identitas nasional sebagai karakter bangsa d. Islam dan Nasionalisme e. Globalisasi dan tantangan identitas nasional f. Pengertian, dinamika dan tantangan pelaksanaan hak dan kewajiban warganegara	23	Suyitno, M.Pd
8	07 Mei 2024	Ujian Tengah Semester	23	Suyitno, M.Pd
9	24 Mei 2024	Demokrasi Konstitusional Indonesia, Negara Hukum dan HAM a. Hakikat, Makna, prinsip, dinamika dan tantangan demokrasi Indonesia b. Pengertian, hubungan negara hukum dan HAM serta isu-isu aktual penegakan hukum dan HAM di Indonesia	23	Suyitno, M.Pd
10	30 Mei 2024	Demokrasi Konstitusional Indonesia, Negara Hukum dan HAM a. Hakikat, Makna, prinsip, dinamika dan tantangan demokrasi Indonesia b. Pengertian, hubungan negara hukum dan HAM serta isu-isu aktual penegakan hukum dan HAM di Indonesia	23	Suyitno, M.Pd
11	06 Juni 2024	Demokrasi Konstitusional Indonesia, Negara Hukum dan HAM a. Hakikat, Makna, prinsip, dinamika dan tantangan demokrasi Indonesia b. Pengertian, hubungan negara hukum dan HAM serta isu-isu aktual penegakan hukum dan HAM di Indonesia	22	Suyitno, M.Pd
12	13 Juni 2024	Demokrasi Konstitusional Indonesia, Negara Hukum dan HAM a. Hakikat, Makna, prinsip, dinamika dan tantangan demokrasi Indonesia b. Pengertian, hubungan negara hukum dan HAM serta isu-isu aktual penegakan hukum dan HAM di Indonesia	23	Suyitno, M.Pd
13	20 Juni 2024	Wawasan nusantara, ketahanan nasional, dan integrasi Nasional a. ruang lingkup, pandangan geopolitik dan implementasi wawasan nusantara. b. esensi, urgensi, model, pendekatan, dinamika dan tantangan ketahanan nasional Indonesia c. pengertian, dinamika, tantangan, strategi dan isu-isu aktual integrasi nasional	23	Suyitno, M.Pd
14	27 Juni 2024	Wawasan nusantara, ketahanan nasional, dan integrasi Nasional a. ruang lingkup, pandangan geopolitik dan implementasi wawasan nusantara. b. esensi, urgensi, model, pendekatan, dinamika dan tantangan ketahanan nasional Indonesia c. pengertian, dinamika, tantangan, strategi dan isu-isu aktual integrasi nasional	21	Suyitno, M.Pd
15	04 Juli 2024	Wawasan nusantara, ketahanan nasional, dan integrasi Nasional a. ruang lingkup, pandangan geopolitik dan implementasi wawasan nusantara. b. esensi, urgensi, model, pendekatan, dinamika dan tantangan ketahanan nasional Indonesia c. pengertian, dinamika, tantangan, strategi dan isu-isu aktual integrasi nasional	23	Suyitno, M.Pd
16	15 Juli 2024	Ujian Akhir Semester	23	Suyitno, M.Pd

Rekap presensi matakuliah ini adalah hasil rekap yang sah dan bersumber dari Sistem Informasi Akademik Universitas Ahmad Dahlan.

Mengetahui,  
Kaprosdi PGSD EKIP UAD



M. Ragil Kurniawan, M.Pd.  
NIPM. 19830505 201311 111 1114465